



Communiqué de presse

Jeudi 31 janvier 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Georges Sarre

« J'ai appris jeudi avec beaucoup de tristesse le décès de Georges Sarre, un homme inspirant qui a consacré une grande partie de sa vie aux Parisiens, à Paris et aux valeurs de la Gauche.

Né à la veille du Front Populaire, Georges Sarre a marqué des générations, dont la mienne, par son parcours exceptionnel d'inspecteur central des PTT devenu militant syndical, puis élu local et national.

Il a toujours vécu ses mandats comme une passion. Il était un homme de projets et de terrain, sincèrement dévoué au bien public. Attaché aux idées de progrès, profondément républicain et humaniste, défenseur de la laïcité, il croyait avant toute chose en la souveraineté populaire.

Conseiller de Paris, député de Paris, adjoint au Maire de Paris : Georges Sarre n'a jamais cessé de s'investir pour sa ville, qu'il aimait intimement, et ses habitants. Mais c'est son mandat de Maire du XI^e arrondissement qui le rendait le plus heureux. Il en connaissait chaque rue, chaque passage, chaque recoin. Il défendait chaque commerce de proximité. Il bataillait avec la mairie centrale pour obtenir les moyens d'agir en faveur de ses administrés.

Au Conseil de Paris, il a fait émerger de jeunes élus à ses côtés lors des élections municipales de 1977, où il mena la première liste d'union de la Gauche. Il a été l'un des artisans de la victoire de la Gauche et des écologistes en 2001, aux côtés de Bertrand Delanoë. À l'Assemblée nationale, il a contribué à donner à Paris un véritable statut, en réformant la loi PML.

Je me souviens de sa défense des salariés ou encore de son combat pour la sécurité routière, qu'il porta au plus haut niveau comme secrétaire d'Etat aux transports de François Mitterrand. Par des mesures audacieuses, comme l'instauration du contrôle technique et du permis à points, il obtint alors une baisse durable du nombre de morts sur les routes.

En apprenant aujourd'hui son décès, je pense d'abord à son épouse, Jacqueline, institutrice inspirée des hussards de la République, à ses fils, Philippe et Claude, et à ses petits-enfants. Je veux leur dire l'affection et l'immense gratitude que j'ai pour Georges Sarre qui m'a apporté tant de soutien et de bienveillance. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris